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　この本をお買い上げ頂きまして誠にありがとうございます。この本に出てくる斎藤一人さんは

、『銀座まるかん』（日本漢方研究所）の創設者です。1993年から納税額12年連続ベスト10入り

という日本新記録を打ち立てました。　

　累計納税額に関しては、2006年に公示が廃止になるまでに、前人未到の合計173億円を納めま

した。納税額はすべて事業所得によるという、異色の存在として注目を集めています。

　そのような、斎藤一人さんが講演会で、モテること、恋愛について語って頂けました。そちら

の内容をまとめさせていただきました。また、本にするにあたって修正・加筆を行っております

。

　この本を読まれた方、すべての良きことが雪崩のごとく降り注ぎますように。
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それで今日は特別だよ。モテる方法を教えるからね

 
最初に男性が女性にモテる方法を教えるからね。3つのことを覚えてね。

 
だんだん、大切な話になってくるからね。

 
　まず男性ははモテたかったら優しい、2番目は強い、3番目は手が早い。この3つが凄く大切なの

。優しいだけじゃ足りないの。優しくて、強くないと駄目なの。それで、手が早くないと駄目

なの。それで、この3つを備えてる人は本当に非常に少ないね。

 
　次に女性の人はどうしたらいいかというと。聞きたい？

 
　1つ目、可愛い。次は、優しそうに見える。3番目、手が早い。

 
　それで女性が手が早いていうことは、どういうことかというと、意中の良いなって思う男性が

いるよね？狙った意中の男性がいたらちょっと余分に多めに見つめる。それから「趣味は何？」

とか聞く。趣味を聞いたら、例えば男性が「こういう曲が好きなんだ」って言ったとする。あな

たは「私も聞いてみたいな」と、意中の男性にに興味があるのよっていう態度を示さないといけ

ない。

 
 
 
　それで、アプローチされた男は「あれ？あの人、俺のこと好きなのかな？」って思ったら、よ

く観察して間違えちゃダメだよ。（この人、俺のこと好きなんだ）とわかったら、すぐ手を出す

。これが息が合ってるていうこと。愛情っていうのは息が合わないと、波動が合わないと出来な

いんだよね。

 
　だから、逆にモテない女性は可愛らしさがないとか、優しく見えない、手も遅い。男も、モテ

ない人は、優しくないとか、逆に優しいだけで強さがないとか、手が遅いの。

 
 
 



　昔はね親が結婚相手を決めたの。だから、旦那の顔を見ないで結婚を決めた人がいるくらいの

、私が生まれたころの親の話だとね。待ってれば周りがなんとかしてくれたの。でも、流行はか

わるし、現代ではそれが通用しないの。今はスピードの時代だから、人をあてに出来ないの。

 
　でもだからと言って、いくら男性が手が早いって言っても、自分に少しもアプローチをしてく

れない女性に手が早かったら、それは痴漢かストーカーだからね。

 
　それで、恋をすることは楽しい事だよ。だから、せめてこの男の人好みだなって思ったら、

ちょっと見つめるとか、自分の出来る範囲でアプローチしないと駄目だよ。
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この前ね、生まれて初めて死んじゃってもいいかな？って思ったの。今までね、どんな病気しよ

うが、お医者さんが「今回はダメでしょう」と言われても死なないの。本当に。

　けれど、この前具合悪くなって、大したことじゃないんだよ。自分でもういいかな？って思っ

たの、勝手にね。みんなが、もう死んじゃっていいかな？っていうのはこういう感じなのかなっ

ていう気持ちを生まれて初めて味わったの。

　それで、その時に、何で私はこういう気持ちになるんだろう？と思ったら、結局真面目なこと

を考えてるんだね。結局、楽しくない時だね、死んでもいいと思う時って。

 



一番楽しいことは恋愛

 
一番楽しいことは恋愛

 
　それで、これは不真面目さが足りないんだっていうことに気がついたね。私って、不届き不埒

な気持ちが足りないんだって。それで、もっと不届きなことを考えなきゃいけないんだって思っ

たら急に元気が湧いてきて、だからこれも皆に教えなきゃいけないなって思って。

　その時に皆に教えなきゃいけないのって、宇宙の話でもなければ、気の話でもないんだって。

だって、一番楽しいことは恋することなんだって。

　平安の貴族も百人一首とかでも、ほとんど恋の歌なんだよね。あれだけ豊かでやれることが山

ほどあって、それでも一番楽しいことは恋することなんだよね。

じゃあ、恋の仕方を教えなきゃならない。なぜ、みんな彼女がいない人が多いんだろう？なぜ、

彼氏がいない人が多いんだろう？それは、正しいやり方を知らないからなんだ。それを教えられ

るのは、私しかいない。男の人は、優しくて、強くて、手が早い。女性は、可愛くて、優しそう

に見えて、手が早い。こういう人が増えればパラダイスだよね。間違いないでしょう？この世は

天国のようだよね。


